



POLISI IMBAU WARGA LAPOR JIKA TEMUKAN PELANGGARAN TARIF

## Cegah Parkir Nuthuk, Saber Pungli Patroli di Lokasi Wisata

YOGYA (MERAPI)- Satuan Tugas (Satgas) Saber Pungli Unit Pelaksana Penindakan (UPP) Kota Yogyakarta yang dipimpin oleh Kepala Pokja Intelijen Kopol Satrio Arif Wibowo melaksanakan patroli dan sosialisasi perparkiran di area parkir tempat wisata Gembiraloka Zoo, Rejowinangun Kotagede Yogyakarta pada Senin (15/4) sore. Polisi ingin memastikan tak ada pungli atau nuthuk harga di lokasi wisata.

"Kegiatan ini bertujuan untuk mensosialisasikan peraturan perparkiran kepada para petugas parkir agar menerapkan tarif sesuai dengan peraturan yang berlaku (tidak nuthuk). Patroli dan sosialisasi dilakukan di area parkir sebelah timur (depan pintu masuk sisi timur) tempat wisata Gembiraloka Zoo," ujar Satrio dikutip dari laman Humas Polresta Yogya.

Dijelaskan, petugas Satgas Saber Pungli memberikan imbauan kepada para tukang parkir, salah satunya Bapak Wikan selaku pengelola parkir swasta untuk menerapkan tarif parkir sesuai dengan peraturan yang berlaku dan dalam melakukan pengaturan kendaraan tidak menimbulkan kemacetan arus lalu lintas.

**\* Bersambung ke halaman 7**



Polisi saat melakukan sosialisasi kepada petugas parkir.

15 Apr 2024 15:41:03  
No. 30 Gang Mawar  
Rejowinangun  
Kecamatan Kotagede  
Kota Yogyakarta  
Daerah Istimewa Yogyakarta  
MERAPI-HUMAS POLRESTA YOGYA

## Cegah

Hal ini dilakukan untuk menciptakan Yogyakarta yang aman dan nyaman bagi wisatawan yang berkunjung dan menjaga citra Kota Yogyakarta sebagai Kota Tujuan Wisata.

Dalam sosialisasi tersebut, Satgas Saber Pungli juga membagikan brosur berisi informasi tentang tarif parkir resmi dan tips terhindar dari pungutan liar. Selain itu, petugas juga menghimbau kepada para pengunjung untuk melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan praktik pungutan liar.

"Kegiatan ini juga dilaksanakan di tempat wisata lainya seperti di Kawasan Malioboro, Taman Pintar dan lain lainnya, sehingga diharap-

kan dapat mencegah terjadinya pungutan liar di wilayah kota Yogyakarta, dengan demikian, para wisatawan dapat menikmati liburan mereka dengan nyaman dan aman," ujarnya.

Sementara itu dalam rangka menjaga situasi kamtibmas saat arus balik Lebaran 2024, Polsek Mergangsan Polresta Yogyakarta terus meningkatkan kegiatan patroli rutin kewilayahan.

Kali ini Selasa, (16/4/24) siang, patroli dipimpin oleh Panit 2 Unit Samapta Aiptu Sudari, S.H. Patroli menyasar rumah-rumah kosong yang masih ditinggal mudik penghuninya. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak pencurian dan aksi kriminal lain-

nya.

Selain itu, patroli juga menyasar pada titik-titik rawan kemacetan. Patroli ini bertujuan untuk melancarkan arus lalu lintas dan mencegah terjadinya kemacetan yang parah.

Kapolsek Mergangsan, AKP Fitri Anto Heri Nugroho, S.H., mengatakan bahwa patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, khususnya pencurian dan kemacetan.

"Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama bagi mereka yang masih mudik dan meninggalkan rumahnya. Selain itu, kami juga ingin memastikan kelancaran arus lalu lintas agar tidak terjadi kemacet-

## Sambungan halaman 1

an," kata Kapolsek Mergangsan.

Dia juga menghimbau kepada masyarakat yang masih mudik untuk menitipkan rumah mereka kepada tetangga atau saudara yang tinggal di dekat rumah mereka. Selain itu, Kapolsek juga meminta masyarakat untuk segera melapor ke Kepolisian jika mengetahui adanya kerawanan kamtibmas.

Kapolsek Mergangsan berharap dengan adanya patroli rutin ini, situasi kamtibmas di wilayah Mergangsan dapat terjaga dengan baik. Beliau juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungannya.

(\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005